

Nouméa, le 31 juillet 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le gouvernement reçoit une délégation de l'USTKE, inquiète de la situation du BTP

Le vice-président du gouvernement, M. Gilbert TYUIENON et M. Anthony LECREN, membre du gouvernement en charge notamment de l'économie et du logement, accompagné des membres du cabinet de Georges MANDAOUE, membre du gouvernement en charge notamment du travail et de l'emploi et des directeurs la DITTT et de la DAC, ont reçu ce mercredi 31 juillet 2013, une délégation de l'USTKE.

Face à l'inquiétude sur l'emploi, relayée par le syndicat, le gouvernement s'est engagé à fournir des éléments relatifs à la commande publique, qui doit, dans un premier temps pouvoir pallier la défaillance conjoncturelle du secteur privé.

Au cours de cet échange et dans un esprit de respect et de compréhension mutuelle, le gouvernement a également évoqué la mise en place d'un nouveau système de planification des grands chantiers publics qui permettra aux entreprises du secteur BTP de mieux appréhender l'évolution du marché et des commandes.

Enfin, le gouvernement a indiqué qu'il sera particulièrement vigilant au cours des prochaines semaines dans l'éventualité où des plans sociaux seraient envisagés par des entreprises du BTP momentanément en difficulté.